
  ЭТО В НАШИХ СИЛАХ! 
 

ОТЧЕТ 

депутата Ульяновской Городской Думы 

по избирательному округу №5 

АБРАМОВА НИКОЛАЯ ГЕРАСИМОВИЧА 

за первое полугодие 2014 года 

 

Главный показатель депутата, который представляет 

партию «Единая Россия», заключается в том, какой рейтинг 

имеет в избирательном округе руководящая партия страны. 

За 5 лет рейтинг партии в избирательном округе держался 

на самом высоком уровне. То ли это выборы в 

Государственную Думу, то ли президентские – округ всегда 

находился, говоря спортивным языком – в тройке призеров. 

На последних выборах в областное Законодательное 

собрание кандидат от партии «Единая Россия» А.Г.Еленкин  

получил в округе около 60% голосов, а такие участки, как 

Луговской, Кувшиновский и Анненковкий, заняли весь 

пьедестал  призеров среди всех избирательных участков 

города, отдав за Еленкина около 70%. К сожалению, 

результаты выборов по какой-то причине не анализируются 

и не обнародуются. Анализ нужен не только потому, что 

нужны гласность и прозрачность в работе депутатов, но и 

для того, чтобы, учитывая ошибки и промахи,  изучая опыт 

лучших депутатов, усилить работу с населением, повышать 

активность людей в решении местных проблем.  

 Каковы главные причины тех скромных результатов, 

которых добился депутатский штаб за последнее время?  

1. Вся многообразная работа депутата и его штаба 

ведется по единому плану. В этом году впервые 

мы составили Программу действий на весь 2014 

год и выпустили эту Программу отдельной 

брошюрой (показать), которая стала настольной 



книжечкой для каждого активиста округа. В ней 

расписаны все мероприятия на год, указаны даты 

проведения, указаны составы общественных 

советов, список детей войны, которые отмечают 

в этом году юбилей.  25 детей войны-юбиляры 

получили в этом году благодарственные письма 

и скромные подарки. Недавно прошли дни детей 

войны  в селах Луговом, Кувшиновке и 

Анненкове, создали общественные организации 

«Дети войны».  Вместе с участниками войны 

дети войны окружены в округе постоянным 

вниманием и заботой. 

2. Особо хочу отметить работу общественных 

советов и территориальных общественных 

самоуправлений, которые проводят большую 

работу с населением, организуют 

многочисленные мероприятия. Только в этом 

году проведен праздник поселка Плодовый, 

юбилей Кувшиновской школы, день памяти 

героя в Луговом, открыт клуб любителей книги в 

Кувшиновке. За полгода текущего года 

проведены десятки субботников, три из них под 

флагом «Единой России». Оказана помощь в 

издании трех книг: «С любовью к школе»  –  об 

истории Кувшиновской школы, которая 

отметила в этом году столетие, «Путь к подвигу» 

– о Герое Советского Союза М.П.Хваткове, 

«Детство, украденное войной» – о детях войны.  

Издание книг о детях войны будет продолжено. 

Автором ее является секретарь партячейки  

Л.А.Ибукова. Все эти книжки служат патриотическому 

воспитанию молодежи. Проведены  расширенные 

общественные советы, на которых прослушаны отчеты 

депутата. В составе общественных советов активную 



роль играют члены партии «Единая Россия», которые 

являются застрельщиками многих полезных дел. 

3. Я, как депутат, поддерживаю любую полезную 

инициативу, которую проявляют общественные 

советы и активисты. Положительно 

зарекомендовали конкурсы «Дом образцового 

порядка»,  праздники сел, дни поэзии – встречи с 

ульяновскими литераторами,  конкурсы 

«Лучший учитель года», «Лучший дошкольный 

работник». 

4. Центром, объединяющим всю 

организаторскую и аналитическую работу, 

стал клуб «Активист». На занятиях клуба 

обсуждаются отчеты общественных советов, 

утверждаются планы работы. В этом году 

состоялась дискуссия по отчету Главы города 

М.П.Беспловой, о стиле работы депутата 

Н.Г.Абрамова, по проекту закона о перестройке 

местного самоуправления. В одной из дискуссий 

принял участие Глава администрации района 

В.И.Трофимов.  Клуб по итогам года выпускает 

брошюру-отчет о работе депутата и его штаба. 

Издано 10 книжек-отчетов депутата». Среди них  

«Доверие», «Дорожу доверием», «Делаю, что в 

моих силах», «Все, что делаю, делаю для вас» и 

другие. Клуб планирует 10 июля обсуждение 

проекта ФЗ «Об общественном контроле», 

который внесен в Госдуму В.В.Путиным.   

5. Многие мероприятия в округе проводятся под 

эгидой партии «Единая Россия».  За последние 

годы усилили работу по укреплению партийных 

рядов, лидерами партийных ячеек стали  лучшие 

активисты: в Луговом – Л.А.Ибукова (помощник 

депутата), в Анненкове – А.С.Семенова, в 

Кувшиновке Е.А.Маслова, в пос. им. Карамзина 



– В.В.Глазунова. В Луговом организован клуб 

«Патриот», членами которого являются 

единороссы. 20% составов общественных 

советов и ТОСов составляют члены партии 

«Единая Россия».  

6. По инициативе партийной группы единороссов 

клуба «Активист» (Л.Ибукова, А.Семенова и 

А.Калугин) утвержден Именной почетный приз 

«Доверие», который вручается за большой вклад 

в развитие округа №5. Первым лауреатом приза 

стали бывший директор Луговской школы 

А.Н.Бойко, который в свое время провел 

огромную работу по сбору материала и 

увековечению памяти Героя Советского Союза 

М.П.Хваткова. Сегодня на Дне памяти героя в 

Луговом будут вручать ему этот приз, куда я 

спешу после нашего заседания.  

7 Новой формой в работе депутатского штаба  является 

утверждение положения об Общественном запросе, 

который направляется  чиновникам разных уровней, 

которые не выполняют свое обещание или  не отвечают на 

обращения граждан, в том числе и на обращения 

общественных советов. Этот общественный запрос очень 

стыкуется с федеральным законом «Об общественном 

контроле», о чем я говорил выше. 

8. Большой проблемой в Пригородной зоне является то, 

что в таких селах, как Анненково, Кувшиновка, ст.Белый 

Ключ, пос. Загородный нет помещения для проведения 

мероприятий. В этом году мне удалось закупить дачный 

домик для Кувшиновского общественного совета. 

Помещение небольшое, но оно уже стало  центром для 

проведения встреч, сходов граждан и других мероприятий. 

Открыли даже свою библиотеку. Эту линию я продолжу и в 

будущем. 



9.  Новой формой в работе депутатского штаба нужно 

считать объединение усилий в проведении мероприятий и 

местных проблем с депутатским штабом А.Г.Еленкина и с 

районной администрацией. Под общей эгидой прошли 

торжества по случаю юбилея Кувшиновской школы и 

праздники детей войны. Усиливается деловая связь в 

низовых звеньях – специалисты районной администрации 

входят в состав общественных советов и совместно решают 

местные проблемы. 

10. Моими  помощниками стали за эти годы 

многочисленные активисты. Я никогда не забываю  

отметить их благодарственными письмами и скромными 

подарками. То ли это юбилей, то ли праздник или 

подведение итогов работы, они получают от меня слова 

благодарности. Я понимаю – они являются лидерами 

общественного мнения, формируют его своим отношением 

к делу. Они преданно служат интересам своих сел и 

деревень, не требуя взамен ни славы, ни наград.  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Заседания Луговского общественного совета всегда проходят  

по-деловому  и при хорошей явке  

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Глава администрации района В.И.Трофимов  

на занятии клуба «Активист», на котором обсуждается вопрос  

об усилении взаимодействия районной администрации и  

депутатского штаба в решении местных проблем. 

20 февраля 2014 года. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Дачный домик стал центром проведения  

культурно-массовых мероприятий, встреч,  

чествований ветеранов в селе Кувшиновке. 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Столетний юбилей Кувшиновской школы прошел  

под эгидой партии «Единая Россия».  

На переднем плане – Заслуженная артистка Чувашии З.М.Рейтер.  

25 мая 2014 года. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Председатель общественного совета села Кувшиновки  

М.Б.Гаврилова поздравляет ветерана труда 

Раису Васильевну Вихиреву с юбилеем.  

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Благодарственное письмо вручается  

вожаку анненковских партийцев  

Александре Сергеевне Семеновой 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Депутат Абрамов на новогодних торжествах  

в селе Кувшиновка 30 декабря 2013 года 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
В зимнее время члены общественного совета  

села Кувшиновки собираются в частном доме. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Юные кувшиновцы – члены клуба любителей книги  

на первую встречу пришли с хорошим настроением. 

1 июня 2014 года. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Акция «Помоги собраться в школу» в избирательном округе  

стартовала 12 июня 2014 года. Ранец от депутата получает  

на празднике «Акатуй» ученик Луговской школы 

Никита Кузьмин 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

В  Луговом работает клуб «Чаепитие».  

 В гостях – Заслуженная артистка Чувашии  

 Зоя Михайловна Рейтер.  15 февраля 2014 года.  

 

 

 



 

 Открытие минифутбольного поля на станции Белый Ключ.  

18 июня 2014 года 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Праздник детей войны в Луговом. 21 июня 2014 года 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 




